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大庆石粉厂总结

今年元－月份，全县共落地项目个，其中万元以上项目个，－万元的项目个，项目累计总投资.5亿元，其中利

用外来投资亿元，目前已到位资金亿元，占市下目标任务亿元的%，同比增长%。我们利用工业方面造纸纺织

化工等产业基础较好经营管理人才和熟练技术工人较多的优势，引来了上海北亚瑞松公司上海森绒纸业有限公

司湖北安氏卫材公司新飞集团新乡瑞丰化工公司等国内知名企业来我县投资。旅游业方面，我们依托丰富的自

然景观和丰富的人文景观，引进了安阳客商投资万元的鹿台寺旅游开发项目卫辉祥宇公司投资万元的云梦山五

里鬼谷天坑项目辉县化肥厂投资万元的灵山金顶圣公圣母殿及廊房项目等。坚持把企业改革和发展结合起来，

通过改革盘活企业存量，进一步明晰企业产权关系；通过招商引资吸引战略投资者，扩大增量，努力把企业打

造成招商引资的载体，产业升级的平台，重塑工业强县的基础。

目前，已有家有实力的外地企业参与了县属企业改制，并且正在与美国顶峰广东星湖东营天信天外天伞业蓝星

科技等国内外有实力的大企业进行谈判，吸引和支持他们参与县属重点企业改制。环锭纺和华业牛仔布生产线

被新飞集团以万元的价格收购后生产经营良好，并拟投资万元新上万锭环锭纺生产线，使企业生产规模由现在

的万纱绽扩大到万锭，目前一期工程万纱锭建设项目正在购置设备。
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百世力服装有限公司被浙江新亚实业有限公司以万元的竞标价格成功收购后，计划年内总投资达到2.亿元，总

产值达到－亿元，年内将该公司建成中原地区最大的服装企业。我们组织各乡镇和有关县直单位已整合出空心

村废旧砖瓦窑厂农村闲散地亩，闲置工矿场地亩，闲置建筑面积万平方米，并以此为载体对外推介招商，盘活

闲置资产。今年以来，全县利用闲置资产新上项目个，其中投资万元以上项目个，投资00万元以上项目个。新

乡瑞丰公司利用电厂空闲场地新上了投资万元的三甲胺盐酸盐项目，目前一期工程完成投资万元。

济源客商利用原淇县大理石厂投资万元新上了大型铸钢生产线，目前设备已订购，预计月份建成投产。为解决

项目用地的瓶颈制约，我们根据农村实际情况，在坚持家庭联产承包责任制的基础上，引导农民在自愿平等协

商的基础上将承包地租赁出去对外招商上项目，如果有些群众不愿意，村干部可以通过土地置换的方法进行解

决，打好政策擦边球。安徽亳州客商租赁黄洞乡全寨村荒山亩，计划投资万元建立芍药种植基地，目前已投资

万元，种植芍药亩。

河北客商租赁黄洞乡对寺爻村荒山荒地亩，计划投资万元建立板栗基地，目前已到位资金万元。沿国道两侧规

划建设的粮食交易市场也是通过土地租赁形式建立起来的，目前该市场内已建成晾台万平方米房屋间，商户达

到户，总投资达到万元。针对我县在外民营企业家发展受到在能源土地等方面限制的实际情况，积极为他们提

供便利条件，通过乡情亲情吸引他们回乡投资创业。如我县的一中新校建设项目，就是吸引淇县籍在外优秀民

营企业家陈永与县一中合作投资万元兴建的，该项目现已完成征地工作，近期将开工建设。淇县籍人士栗将周

原来在泸州酒厂工作，后到外地搞酿酒，当我们得知他在外地扩大生产遇到困难时，就积极吸引他回乡发展，

目前他投资万元的川淇酒业公司已建成投产。

今年以来，我们先后将全县的闲置厂房场地设备和废旧砖瓦窑场空心村进行了认真调查，集中进行登记造册，

发到每个乡镇委局的领导干部手中，供其在招商引资时使用，互通有无。实行“异地办厂原地纳税”制度，鼓

励各乡镇借助铁西工业区水电气暖等方面的优势，在园区内摆放项目，县委县政府明确规定，哪个地方招来的

项目，税收仍然由哪个地方享受。现在有不少乡镇的项目落地到了铁西工业区，如朝歌镇的热合纸项目庙口乡

引进的博民纸厂项目桥盟乡引进的光明学校教学楼项目，就都是在铁西区进行建设的，有效避免了“村村点火

户户冒烟”的局面发生。另外，我们大庆石粉厂总结还准备在高村镇北部建立民营经济园区，积极承接市招商

办指定的项目，逐步实现与全市优势资源的互补和对接。

由县招商局负责对全县招商工作的指导与协调，统一对外发布信息，引导各单位有序招商，既有任务，又有协

作，避免了个别单位各自为战互挖墙角的不良现象。招商引资和项目建设领导小组定期召开外来投资企业座谈
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会，听取企业的意见和建议，帮助他们协调解决建设与生产中的实际困难和问题。

由且招商局代表县委县政府对各乡镇委局引进项目和资金到位情况进行动态督查，由组织部纪检委县委督查室

政府督查室招商局财政局审计局等部门组成考核认定领导小组，对各招商引资和争取上级资金责任单位报送的

项目数字和相关证明材料进行审核认定，对以小充大以旧充新等弄虚作假现象进行严厉查处，情况严重大庆石

粉厂总结还要追究单位主要领导的责任。今年月份，我们对县社虚报上半年招商引资成绩问题进行了全县通报

批评，在随后的干部调整中又将该单位负责同志调离了主要领导岗位。

整合县委督查室县政府督查室纪检委效能监查室和县委组织部干部监督科的力量，实行“四室联动”，重点解

决行政不作为和行政乱作为问题。大员上前线，各级领导特别是县级领导带头站到招商引资第一线，靠前指挥

，遇到重大项目亲自谈判，遇到重大问题亲自解决，遇到重要客人亲自接待，收到了良好效果。今年月份，我

就亲自带领有关同志宁波象山和台州黄岩分别举行了项目推介会，两次推介会共达成意向协议项，意向投资总

额1.亿元。近期我们大庆石粉厂总结还计划由朱县长带队，组织有关部门和企业到长三角珠三角等沿海经济发

达地区，有针对性地开展招商引资活动。

认真落实三分之一工作法，各乡镇成立招商引资办公室，县直局委配备专职招商人员，真正把本乡镇本部门有

门路的精兵强将派出去招商引资，把年纪轻有培养前途的同志推向招商引资第一线，交任务，压担子，做到逐

级传递分解压力，实现了招商引资的齐抓共管，调动了各级的积极性。

通过项目的实施，预期将开发万吨及以上级别大型露天矿山开采配套急需的智能化采运装备，研制立方米矿用

挖掘机，研发t/h级大型自移式破碎机等半连续开采工艺技术与成套装备，研制t/h级连续采煤机采掘-破碎-转

载-输送的连续采煤工艺及设备，开发大型露天煤矿规模化开采新工艺，并建立相应的示范基地。工程机械行业

月份销量同比有所改善，但下滑幅度也在%以上，考虑到今年的需求旺季已过而市场仍未回暖，调研企业对于

全年的销量预期普遍不高。大部分受访对象都非常关注近期的一系列预调微调政策，但对这些宏观调控政策在

本行业内造成的影响存疑，所以目前大庆石粉厂总结还都处于观望状态。

月份的工程机械销量同比数据有所上升，估计为-%至-%之间，但主要是去年基数较低的原因，需求其实并没有

可见的改观，符合调研企业之前的预期。

本文关键词：大庆石粉厂总结,鄂式破石机今年以来，xx县围绕市委市政府实现“两个提前”确保“两个率先”

的总体工作部署，按照年初县委经济工作会确定的“市场化运作非均衡推进低门槛进入全方位服务”的工作思

路，大力实施“工业强县畜牧大县旅游名县”三大战略，坚持把招商引资放在经济工作首位，作为全县的一号

工程来抓，实现了招商引资工作的新突破。

第3页 http://www.jawcrusher.biz

http://www.jawcrusher.biz


大庆石粉厂总结

原文地址：http://jawcrusher.biz/xkj/bUVJDaQingDGXMi.html
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